

En representación de la Abogacía del Estado: Don Manuel Alvarez-Valdés y Valdés, Abogado del Estado-Jefe, como titular, y don Ricardo Huesca Boadilla, Abogado del Estado, como sustituto.

En representación de la Junta General del Principado de Asturias: Doña Esperanza Fernández Fernández, como titular, y don Carlos Colubi Colubi, como sustituto.

El Secretario general de la Corporación don José Ramón Morilla Fernández, como titular, y don José Manuel Noval Menéndez, Oficial Mayor de la misma, como sustituto.

Secretario del Tribunal: Don José Manuel Noval Menéndez, Oficial Mayor de la Corporación, como titular, y don Miguel Angel de Diego Díaz, Técnico de Administración General, como suplente, y doña Teresa Santillana del Barrio, como sustituta de este último.

Tanto las personas designadas para formar este Tribunal como los interesados en el procedimiento deberán abstenerse, o podrán ser recusados, respectivamente, en los supuestos previstos en los artículos 20 y siguientes de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Se hace también público que el primer ejercicio de los que componen la oposición se celebrará a las nueve treinta horas del día 14 de junio de 1982, en la Casa Consistorial de Pola de Siero, debiendo acudir los opositores provistos del documento nacional de identidad.

Pola de Siero, 29 de abril de 1982.—El Alcalde.—4.259-A.

11016 RESOLUCION de 3 de mayo de 1982, de la Diputación Provincial de Gerona, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico.

De conformidad con lo prevenido en la base 5.ª de la convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico de la Plantilla Provincial se hace público el Tribunal calificador de los ejercicios de dicha oposición. lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la misma, y lugar, día y hora de inicio de las mentadas pruebas.

Tribunal calificador

Presidente: Don Arcadio Calzada Salavedra, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Gerona; suplente, don Juan Saques Roca, Vicepresidente de la propia Diputación.

Vocales:

Don Francisco Javier Trepas Felip, en representación del Profesorado Oficial del Estado; suplente, don Joaquín Figa Mataró, en la propia representación.

Don Juan María de Ribot y de Balle, Arquitecto de la Diputación de Gerona; suplente, don José María Fina Segura, en la propia representación.

Don Jaime Llenas Llenas, en representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Gerona; suplente, don Enrique Saus Masferrer, en la propia representación.

Don Luis Bertran Baulies, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Javier Martorell Bosch, en la propia representación.

Don Miguel Alfaras Castañeda, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial de Gerona; suplente, don Javier Caritg Lluansi, Oficial Mayor de la propia Corporación.

Secretario: Don Roberto Brell Parladé, Jefe de Sección Letrado; suplente, doña Carmen Sitjes Bosch, Técnico de Administración General.

RELACION DEFINITIVA DE ASPIRANTES ADMITIDOS Y EXCLUIDOS

Aspirantes admitidos

1. Josep Maria Prunes Cusidó.
2. Pere Mira Mató.
3. Joan Rull Grabalosa.
4. Alexandre Fararols López.
5. Llorenç Gene Ramis.
6. Manel Bosch Agustí.
7. Ferré Pla Reisach.
8. Joaquim Batllori Nouvilas.
9. Josep Simón Motjé.
10. Jaume Oliver Marqués.
11. Ramón Ripoll Masferrer.
12. Ramón Forcada Mensa.
13. Joan S. Alcaide Romero.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lugar y fecha de inicio de los ejercicios:!

Los ejercicios de la oposición se iniciarán el día 25 de junio próximo, a las nueve horas, en el salón de Juntas de la excelentísima Diputación Provincial de Gerona, Subida San Martín, número 5, quedando convocados los señores miembros del Tribunal y señores opositores.

Gerona, 3 de mayo de 1982.—El Presidente, Arcadio Calzada Salavedra.—7.918-E.

11017 RESOLUCION de 5 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Siero, referente a la oposición para cubrir una plaza vacante de Técnico de Administración General (rama jurídica).

Habiendo transcurrido el plazo de reclamaciones previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y no habiéndose presentado alegación alguna, se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por este Ayuntamiento para cubrir una plaza vacante de Técnico de Administración General (rama jurídica), publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 28 de marzo de 1982 y en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 1 de abril de 1982.

Pola de Siero, 5 de mayo de 1982.—El Alcalde.—4.258-A.

11018 RESOLUCION de 6 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Santander, por la que se transcribe lista de admitidos al concurso-oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Jefe adjunto de la Policía Municipal.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en este concurso-oposición.

Aspirantes admitidos

Alvarez Cuende, Arturo.
Arias Sánchez, Antonio.
Muñoz García, Cesáreo.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Se concede un plazo de quince días hábiles para reclamaciones, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Santander, 6 de mayo de 1982.—El Alcalde.—4.265-A.

11019 RESOLUCION de 7 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Tomelloso, referente al concurso de méritos para proveer la plaza de Oficial Mayor.

En relación con el concurso de méritos convocado por este Ayuntamiento para proveer la plaza de Oficial Mayor, la Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día 29 de abril de 1982 acordó lo siguiente:

Primero.—Aprobar el nombramiento del Tribunal resolutorio del concurso que quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Clemente Cuesta Santandreu; suplente, don Justo Serrano Paiaños.

Vocales:

Por el Profesorado Oficial: Don Antonio Calero Paniagua; suplente, don Ignacio Moreno González.

Secretario: Don Jesús Esparza Quintana, Secretario general de la Corporación; suplente, don Tomás Jiménez García.

Por la Dirección General de Administración Local: Don Rafael Hernández Cañizares; suplente, don Severiano Rebollo Sánchez-Porro

Por la Abogacía del Estado: Don Antonio Claudio Obejo Vacas; suplente, don Francisco Arriola Garrote.

Secretario del Tribunal: Don Antonio Vadillo Granados.

Segundo.—La constitución del Tribunal y el comienzo de las pruebas del concurso tendrá lugar el día 7 de junio de 1982, a las once horas, en esta Casa Consistorial.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados a los efectos legales oportunos.

Tomelloso, 7 de mayo de 1982.—El Alcalde.—4.250-A.

11020 RESOLUCION de 10 de mayo de 1982, de la Corporación Metropolitana de Barcelona, referente a la oposición libre para proveer dos plazas de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos o Industriales.

De conformidad con lo previsto en el artículo 31.3 del texto articulado parcial de la Ley 41/1975, de bases del Estatuto de Régimen Local, aprobado por Real-Decreto 3046/1977, de 6 de octubre, se convoca oposición libre para proveer dos plazas de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos o Industriales de esta Corporación.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la fecha en que se inserte el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La convocatoria y las bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 109, de fecha 7 de mayo de 1982.

Barcelona, 10 de mayo de 1982.—El Secretario general, Francisco Lliset Borrell.—4.272-A.